

En unidad psiquiátrica

Hospital Clínico activa protocolo de “Evento Centinela” tras fallecimiento de adolescente

● El centro asistencial informó que la menor de 17 años, quien se encontraba bajo custodia del Estado, sufrió una descompensación clínica que no pudo ser revertida. La Fiscalía ya instruyó diligencias para esclarecer el hecho.

Policía
policial@elpinguino.com

Através de un comunicado oficial, el Hospital Clínico Magallanes (HCM) se refirió al fallecimiento de una menor de 17 años ocurrido el jueves al interior de sus dependencias. La paciente se encontraba internada en la Unidad Hospitalaria de Cuidados Intensivos de Psiquiatría (UHCIP) y permanecía bajo el sistema de protección estatal al momento de su deceso.

Respuesta médica y reanimación

Según el reporte entregado por el establecimiento, la adolescente presentó una descompensación clínica súbita durante la jornada. Ante la emergencia, el hospital aseguró que se activaron de forma inmedia-

ta los protocolos de atención y reanimación avanzada, aunque, pese a los esfuerzos del equipo médico, no fue posible estabilizar su condición.

“El Hospital Clínico Magallanes lamenta profundamente el fallecimiento y expresa sus más sinceras condolencias a su familia y entorno cercano”, dictó el documento oficial.

Investigación interna y judicial

Dada la naturaleza inesperada del fallecimiento, la dirección del hospital notificó internamente el caso como un “Evento Centinela”. Esta medida implica el inicio de un proceso de análisis y revisión técnica por parte del equipo de Calidad, con el fin de auditarse los procedimientos seguidos durante la hospitalización de la menor.

De forma paralela, el caso escaló al ámbito judicial. La Fiscalía local tomó conocimiento del hecho e instruyó diversas diligencias investigativas para descartar eventuales responsabilidades y determinar, mediante peritajes especializados, la causa precisa de muerte.

Privacidad y confidencialidad

Desde el recinto asistencial enfatizaron que, debido a la edad de la paciente y la normativa vigente, se mantendrá un respeto irrestricto a la confidencialidad de los datos clínicos y la dignidad de la joven fallecida. Por ahora, el centro de salud se ha comprometido a colaborar con las instancias correspondientes para garantizar la transparencia en el proceso de investigación.



El hecho ocurrió al interior de una de las unidades del centro asistencial, donde la joven estaba siendo tratada.